

3年生学年だより

大阪市立築港中学校
46期生 学年だより
2024.11.22
第22号

勝負の週末が始まります！

みなさんは「螢雪の功」という言葉を知っていますか。これは晋の時代の中国の言葉で、貧しくて灯油を買うことができない人が、螢が出る光や雪が反射する光を利用して読書や勉強に励むようすを表す言葉です。まさに今のみなさんにはぴったりな言葉ですね。11月の進路懇談が終わり、志望校が定まってきたという人も多くなってきたように思いますが、自分が叶えたい進路を実現するために避けて通れないのが試験です。来週の27日（水）～29日（金）には期末テストが、そして再来週の12月3日（火）には第4回実力テストがあります。この2つの試験は、みんなが進路を決めていくうえで非常に重要なものであることは言うまでもありません。今日家に帰ってからの週末をどう過ごすのかは、みなさん一人ひとりにかかりています。限られた時間を最大限有効に活用してベストな状態で試験に臨めるようにしましょう。

大阪松竹座の鑑賞に行きました♪

18日（月）に大阪松竹座で松竹新喜劇を鑑賞しました。午前には「砂糖壺」、午後には「人生双六」という演目を観ました。どちらも人情味あふれるストーリーでとても見応えがありました。役者の方の間の取り方や演技に込められた熱量は、実際の劇場の空間でしか感じることができません。スマートフォンで世界中のものを簡単に見ることができる現代だからこそ、「本物」に触れることを大切にしなければならないと改めて感じさせられました。



空飛ぶ車 VR 体験を行いました

20日（水）には、万博プロジェクトの授業で空飛ぶ車のVR体験を行いました。空飛ぶ車の種類やしくみについて学んだあと、VRゴーグルをかけて大阪の街を飛び回っているようすを仮想体験しました。万博の際には、日本で開発されている空飛ぶ車が中央突堤を飛ぶ予定です。2040年の実用を目指して開発されているそうなので、みなさんが実際に空飛ぶ車に乗るのも遠い未来の話ではないかもしれませんね。



12月の予定

2日（月）防災訓練の代休

3日（火）第4回実力テスト（国理英社数）
6限：期末・実力テスト返却

4日（水）5,6限：性教育

6日（金）生徒専門委員会



9日（月）生徒協議会

16日（月）～18日（水）進路懇談、面接練習

20日（金）調整懇談

23日（月）1限～3限：JR弁天町工事見学
4限：学活 5限：終業式